

Eduardo es gordo

Season 1, episode 4

Félix y Eduardo son amigos; son buenos amigos.

Eduardo es un elefante. Es muy grande y el color gris. Eduardo es amable, paciente y trabajador.

Félix es el color gris también. Pero es muy diferente de Eduardo. Eduardo es un elefante y Félix es un ratón. Eduardo es muy grande y Félix es pequeño. Eduardo es amable, paciente y trabajador. Félix es malo, impaciente y perezoso.

Eduardo y Félix están en el parque. Les gusta estar en el parque. Les gusta mirar las personas en el parque. También les gusta escuchar la música y hablar.

Félix mira su amigo Eduardo. Eduardo es mucho más grande que Félix, especialmente en el estómago. Félix piensa que es un problema.

—Tú eres muy gordo, Eduardo.

Eduardo está sorprendido. Eduardo es un elefante, ¡obviamente es grande! Eduardo está triste y piensa que Félix es malo. Pero después mira su estómago.

«Posiblemente soy un poco gordo» piensa Eduardo.

Eduardo no quiere ser gordo. Eduardo quiere ser normal. Eduardo es muy trabajador, entonces, Eduardo decide correr. Corre en el parque. Escucha la música rápida y corre. Corre por dos horas todas las mañanas.

Eduardo también decide comer comida buena. Come las ensaladas. Come vegetales y frutas. No come comida mala.

Félix no corre. Él es muy perezoso y no le gusta correr. Félix no corre en el parque. Félix mira la televisión en su casa. Mira la televisión por ocho horas todos los días.

Félix no come comida buena. No le gustan las ensaladas. Félix va a McDonald's. En McDonald's come hamburguesas con queso y papas fritas. Come muchas hamburguesas con queso y muchas papas fritas con ketchup. No come vegetales y no come frutas. Come comida mala porque es deliciosa.

Después de seis semanas, Eduardo va a la casa de Félix. Va a la casa de Félix porque Félix no va al parque. Eduardo quiere ver su amigo. Eduardo corre a la casa de Félix.

Félix mira la televisión y come una hamburguesa con queso cuando mira Eduardo. ¡Eduardo corre!

—¡Guau, Eduardo! ¡Tú eres muy flaco! —dice Félix.

Eduardo es feliz. Le gusta correr. Le gusta la comida buena y la gusta su figura. Eduardo mira Félix. Félix tiene partes de una hamburguesa con queso en su estómago grande. ¡Félix es súper gordo! Pero, Eduardo es un amigo bueno entonces él simplemente dice:

—Gracias, Félix. Tú eres un buen amigo. ¿Puedo tener una papa frita?



You can find this and more stories at smalltownspanishteacher.com *This story is an original work by Camilla Given. Any resemblance to stories by other authors is purely coincidental, unless otherwise noted.*